



その事情は、現在の北朝鮮が置かれた状況にも通じる。北は日本の軍部と同じよつたことをやつかねない。物理的な圧力だと政治的、外交的な圧力をかけるより、もつと重要なことがある。人間同志の愛・サランだ。彼らが私たちの愛を信じるといふのがやあるなひが、彼らだって譲歩するだらう。

あの政権はあらぬ政権ではない。数百万の人を餓死に追い込んだ。政治的な力学、単純な経済的な対応ではなく、愛の心によらなければ、あの国は変わらないと思う。現在、継続されてゐる六カ国協議も、単に核を放棄されぬだけの会議ではなく、核をなくしたあと、韓半島のあり方をどうすべきかを考えいかないと絶対に北の問題は解決しない。双方の互いの理解を求めしていく作業がもつと必要だ。

韓半島の今までの過酷な歴史を振り返り、日本が新羅を憎み、その延長線上に韓半島を憎み、自分の生命線だと信じた場所に共存共榮の地域をつくり出かねつた発想にならなければならぬ。貿易や安保の問題ばかりでない。韓半島の問題は核をなくすため、なくしたあとをどうするかという理想が目の前に描かれていたが、核はなくせない。その理想をあえて書かなばならぬ。韓半島は永世中立国になるとくわだらうといふ。われら私たちが望むのは、東アジア共同体として構想だ。

「韓半島が統一され、南北がお互いに共存共榮の関係になれば、日本にとっても大きな利益になる。例えば、日韓を隔てる海峡の下に海底パイプを通して、半島を経由してヨーロッパ大陸に直結されれば、その経済的な利益はめざと大きなものになるだらうか。」

日韓における文化的開放政策が今日のヨン様ブームを巻き起こした。それを考へれば、韓半島が中立国になって、周辺諸国がそれを祝ってくれた時、どれほど大きな文化的、経済的効果が生まれるか想像するに余りある。

だから、私は南北の統一、永世中立化、東アジア共同体の確立、そしてそれが世界平和につながるか考へている。今の休戦ラインを平和ラインとして、過往の間柄にならじが先決日本人は一つになれるだらう。日本人はいつになれるだらう。

半島の永世中立国化が理想

日本には大きな経済的効果

だ。

むのじ具体的に申し上げる

と、韓半島の問題は核をなくす

もの、なくしたあとをどうす

るかという理想が目の前に描か

れていたが、核はなくせ

ない。その理想をあえて書かな

ばならぬ。韓半島は永世中立国にならぬがために、われら私

たちが望むのは、東アジア共同

体として構想だ。

『今後の日韓関係を考える上に、過去の人間の愚行を展示して、世

界平和を発信する特別の地域にすればいい。』

キム・ヨンウン 1927年、東京生まれ。47年、早稲田大学を中退し、解放後の韓国に帰国。58年、渡米。カナダのアルバータ大学から位相数学で博士号を受ける。69年、帰国し、漢陽大学で教鞭を執る。韓国の著名な数学学者、文明評論家でもあり、国際日本文化研究センターなどで客員教授を務めるなど、たびたび来日。前韓国MBC放送文化振興会理事長。著書に『韓国人と日本人』『かしこ型』日本人と「かちき型」韓国人』など。